
THE MUNICIPAL ACT
(C.C.S.M. c. M225)

Local Urban Districts Regulation, amendment

Regulation 139/2018
Registered October 12, 2018

Manitoba Regulation 174/99 amended

1 *The Local Urban Districts Regulation, Manitoba Regulation 174/99, is amended by this regulation.*

2 **Schedule A is amended by adding the following after section 31:**

LUD of Benito

32 In the RM of Swan Valley West, the SW ¼ 17-34-29 WPM and Parcel 1 Plan 1734 DLTO, Parcels 1 and 2 Plan 1625 DLTO, and Lots 1, 2, 3 and all that portion of Public Lane which lies between said Lots 1 and 2 Plan 1604 DLTO in NW ¼ of said Section 17, Exc Plan 2884.

LOI SUR LES MUNICIPALITÉS
(c. M225 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant le Règlement sur les districts urbains locaux

Règlement 139/2018
Date d'enregistrement : le 12 octobre 2018

Modification du R.M. 174/99

1 *Le présent règlement modifie le Règlement sur les districts urbains locaux, R.M. 174/99.*

2 **L'annexe A est modifiée par adjonction, après l'article 31, de ce qui suit :**

D.U.L. de Benito

32 Dans la M.R. de Swan Valley Ouest, le quart sud-ouest de la section 17-34-29 O.M.P. et, dans le quart nord-ouest de la section 17, la parcelle 1, plan n° 1734 du B.T.F.D., les parcelles 1 et 2, plan n° 1625 du B.T.F.D. ainsi que les lots 1, 2 et 3 et la partie de la ruelle publique située entre les lots 1 et 2, plan n° 1604 du B.T.F.D., à l'exception du plan n° 2884.